



CERCA DE LOS VECINOS, CERCA DE LOS PROYECTOS: EL SENADOR ENRICO ACOMPAÑA EL TRABAJO DE LAS INSTITUCIONES DE DIEGO DE ALVEAR

Description





Entre las visitas del senador , donde pudo hablar con vecinos, se encuentran: el Hogar “San Francisco”, el Club Atlético Juventud Aspirante, el Samco local, Iglesia de Dios y el instituto de danza “Marina y Rubén”.

? Hogar “San Francisco”: este espacio que se puso en marcha en septiembre del 2018 brinda atención a la salud, alimentación y recreación a los abuelos y abuelas que allí residen. “Previo a la pandemia estuvimos cerca de los espacios que cuidan de nuestros adultos mayores, hoy renovamos nuestros esfuerzos para seguir acompañando su trabajo y atendiendo sus necesidades”, sostuvo el senador Enrico.

? Club Atlético Juventud Aspirante: la institución deportiva, una vez más con el esfuerzo de los integrantes de su comisión directiva, inauguró una nueva temporada en su pileta. “Nosotros realizamos gestiones ante el Gobierno de la Provincia de Santa Fe para que más familias y niños puedan disfrutar del verano en el natatorio, acordando con miembros del Club para que puedan hacerlo de manera gratuita”, explicó Lisandro Enrico.

? Hospital Samco: el último año fue difícil para todos los hospitales de la región, pero desde siempre los hemos acompañado para que puedan brindar atención a los vecinos de cada lugar. En esta ocasión lo hicimos con el Samco de Diego de Alvear quienes llevarán adelante trabajos que permitirán ampliar sus instalaciones y así crear mejores condiciones para los profesionales de la salud y para las personas que allí asisten”, manifestó el legislador provincial.

? Iglesia de Dios: el senador continúa acompañando los espacios de fortalecimiento de fe y contención a las familias. En esta oportunidad contribuyó para que esta organización pueda ampliarse y seguir consolidándose en la localidad, como un lugar donde se aborden las problemáticas de jóvenes y de vecinos en estado de vulnerabilidad.

? Instituto de Danza “Marina y Rubén”: A esta academia de danza concurren grandes y chicos a aprender nuevos conocimientos que sus profesores les transmiten, pero también es una gran oportunidad para la comunidad de Diego de Alvear ya que de esta manera contribuye con proyectos

que buscan fomentar el arte, la cultura y nuestras tradiciones. Sumamos nuestro esfuerzo para que puedan finalizar la colocación del nuevo piso y así los alumnos y alumnas puedan seguir creciendo en la enseñanza y aprendizaje de la danza”, finalizó Lisandro Enrico.

CATEGORY

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Category

1. POLÍTICA
2. REGIONALES

Date Created

febrero 2021

Author

administrador